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Q.  Da la sensación de que ha faltado muy poquito
para que fuera un golf redondo. Esa es la sensación de
afuera.

No sé si la tuya es igual.

JON RAHM:  Sí, es exactamente la misma.

He jugado muy, muy bien. He aprovechado los golpes que
he fallado. Como norma general, hoy aproveché muy bien.
Y me da opciones de hacer birdies y de salvar pares.
Quitando el último hoyo que ha sido un poco mala suerte.

Pero si.

Está muy, muy cerca, ayer igual.

Es un campo tan difícil, que hay que jugar muy bien
simplemente para darse esa oportunidad.

Y él juega muy bien. A ver si mañana consigo hacer lo
mismo de tee a green y meter un par de puts al principio y
quien sabe.

Darme una oportunidad de acabar al final.

Q.  Jon, no se si tú tienes la misma sensación pero
otra vez para ha parecido como que estás allí, que
estás allí, estás allí, te estás acercando, estás muy
cerca ya del líder. Y vienen dos reveses, hoyo 17 sobre
todo y también el hoyo 2.

No sé si tienes un poco la sensación de esta temporada y
estás un poco cansadito de que pasen esas cosas.

JON RAHM:  Pues si porque estoy jugando bien y es como
que cada vez que me acerco no acaban saliendo del todo.

La verdad es que si.

El 17 te podría decir que de sensación he jugado dos
veces y no fallado ningún golpe. Y dicen  que acabado un
poco puteado las dos veces, pero eso es golf, tuve suerte
en el uno  y puede dar para una cena buena. Es lo que
hay.

También no sé si me esperaba que alguien, uno de los
líderes hiciese  -5, la verdad,  y hace una vuelta normal y
se queda en 4 o 5, estoy. Pero ha hecho un gran día de
golf y bueno todavía le quedan 18 hoyos. ¿No? Y todo
torneo que se juega en Valderrama, en algún momento
vas a sufrir.

Y si sale el juego bien mañana oye chapo, y enhorabuena,
pero a ver si puedo jugar así de bien, empezar fuerte y
acercarme en esos nueve primeros, para tener opciones
los nueve segundos.

Q.  Hola Jon. Hemos visto un birdie espectacular en el
seis. Con un magnífico primer golpe.  ¿Tú cómo lo has
vivido?

JON RAHM:  Sí un gran golpe. La verdad. Creo que eran
144 m más o menos. He tenido la suerte de ver la bola de
Paul primero sabiendo que el viento iba a afectarla mucho
más de derecha izquierda lo que parecía, porque en ese
tee entre árboles no te das cuenta de lo expuesto que
estás al viendo de verdad en ese golpe. Y me ha ayudado
mucho. Un hierro 9, suavecito que acá salió perfecto, la
verdad.

Tendré una bola cercana para birdie en hoyo y sobre todo
dada, es un regalo y muy contento y bueno a ver puedo
tener otro buen golpe mañana. Dada no se, pero otro
bueno espero.

Q.  Jon, como comentabas hoy es el típico día que lo
ves quizás la semana que viene con más distancia si
analizas toda jornada y le das más valoración a lo
mejor a ese cabrío que puedas tener hoy por los
detalles que te han faltado. Pero en definitiva todo vivo
todavía para mañana. ¿No?

JON RAHM:  Sí, sí, sí, totalmente. Y así en caliente acabo
de terminar, acabo fallando el put del uno y el bogie al dos,
pues voy a estar más decepcionado. Pero la verdad es
que he hecho una menos y ha sido un gran día de golf el
95% del día y tirado puts muy buenos y no es que
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estuviese al lado. Estaba a cierta distancia y simplemente
me he quedado ha nada. Los vientos un poco más lentos.
No me ha costado un poco. Quizás hay un par de puts
cortos que me voy a achacar un poco más que el resto,
pero diría dos o tres.

El día completo en sí ha sido un gran día de golf. Si quitas
dos resultados, hacer -1 es muy, muy bueno.

Q.  Hola Jon. Ya has contestado y has dicho que
sabemos que Valderrama, una diferencia como la que
hiciste en este momento puede variar con una buena
ronda tuya, y entrar un poco en bajón.

Pero se hace un poco más grande la diferencia, sabiendo
que Gooch ya ha ganado aquí un campeón en
Valderrama. ¿O la impresión es la misma?

JON RAHM:  Es la misma. Cualquiera puede tener un mal
día. Al final Talor, el tipo de juego que tiene y el tipo de
bola que tiene es bueno para Valderrama.

Tiene mucha, mucha calidad para poder mantener esa
bola muy tendida. Bola baja, al draw y al fade, que es lo
que hace falta aquí en el viento en contra. Con los
greenes, "Un poco más blandos" con el viento a favor no le
hace falta ajustar nada. Así que no es que nadie esté
cómodo, o que alguien esté cómodo en este sitio pero
obviamente sabiendo que ya ha ganado, y se está jugando
bien es alguien que bueno, pues qué opciones buenas
tiene?

De todas formas es lo mismo. Yo quedé con Cristian
también salí a 5 o a 6 ese año, y a ver si puedes recortar
la distancia a la mitad en nueve hoyos. Que no es tanto y
si al final hago un par de birdies los juego bien los nueve
primeros y con qué haga un par de malos swinges, cambia
mucho el tema. Es posible, sí.

Pero es un poco lo que dicho antes. Es más difícil el hacer
pocas mañana, que el hecho de que él haga una o dos
más.

Muchas gracias.
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